

# Goblog

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang Satkamling di Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 09:02



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang Satkamling di Malam Hari*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Cisolok kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan

giatnya dalam melaksanakan sambang satuan perlindungan masyarakat (Satkamling). Pada Rabu malam tanggal 27 Maret 2024, pukul 23.00 WIB, anggota jaga SPKT II Polsek Cisolok turun ke lapangan untuk melaksanakan sambang warga di sekitar wilayah hukum mereka.

Kali ini, fokus kegiatan sambang tersebut adalah di Kampung Cirenik, Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Di tengah malam yang sunyi, para anggota polisi dengan sigap mengunjungi masyarakat yang tengah melaksanakan ronda malam. Tak hanya sekadar bersilaturahmi, para anggota ini juga menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

AKP Aguk Khusaini, S.E., Kapolsek Cisolok, menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Giat satkamling ini bukan hanya tanggung jawab aparat kepolisian semata, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat. Dengan berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini, kita dapat memperkecil peluang terjadinya tindak kriminal," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan sambang berlangsung, situasi tetap kondusif dan aman. Masyarakat pun menyambut baik kehadiran anggota kepolisian yang memberikan rasa aman dan nyaman di tengah malam yang sunyi. Hal ini menunjukkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap keamanan semakin meningkat, sehingga potensi terjadinya tindak kriminal dapat diminimalisir. Polsek Cisolok siap terus berkolaborasi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.